

31.07.2017

Heimgang von Gerald Dueck



Unser Gemeindemitglied, lieber Freund und geschätzter Kollege Gerald „Gerry“ Dueck ist am 28. Juli 2017 plötzlich und unerwartet nach einem schweren Herzinfarkt verstorben. Alle seine Kollegen und Freunde sind bestürzt darüber. Wir denken in dieser Zeit ganz besonders an seine Frau und Kinder beten für sie.

Der gebürtige Kanadier Gerry Dueck leitete zuletzt das Projekt „Kirche auf Rädern“. Mit diesem umgebauten Kleintransporter samt integrierter Küche waren er und seine Frau Blanca vorwiegend in Meißen und Umgebung unterwegs, um diejenigen aufzusuchen, die am Rande der Gesellschaft stehen. [In einem Interview](#) sagte er einmal „Die Leute auf der Straße sind meine Leute.“

Kürzlich erschien MDR-TV-Beitrag, über ihn und seine Arbeit, den wir zur Erinnerung an ihn nochmal an dieser Stelle verlinken möchten: mdr.de/tv/programm/sendung740748.html